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平の沢池中池駐車場整備予定地

平の沢池中池駐車場
整備予定地付近

＜質問内容＞
川東保育所は、昭和50年に全面改築され、今年で49年目

を迎え、老朽化が著しいことや耐震化が出来ていないこと、
入園希望に対応する為にも早期の建替えが必要になっていま
す。また、新築移転等を含め、保護者からも安心・安全な保
育環境整備が求められています。

平成29年8月4日に「川東保育所移転新築にかかる要望
書」を川東保育所保護者会並びに川東4町自治会から亀岡市
へ提出しました。

この度、この要望書に沿って川東保育所の新築等に向けて
取組を進めていただけるとのことでありますが、新しい保育
園の園児数や年齢構成、園舎・園庭の規模等について示して
いただきたい。

＜質問内容＞
中川小十郎翁は、地元馬路町に生まれ、生涯にわたり、教

育に情熱を注ぎ立命館大学創始者（初代学長）となり、日本
の教育界だけでなく、政界・財界等多くの分野で多大な業績
を残された亀岡市が輩出した郷土の偉人です。以前より要望
しています中川小十郎翁の生家跡の有効活用についての協
議・検討が進みつつあると聞いております。現存している建
物の保存も含め、今後の亀岡市として整備計画について示し
て頂きたい。

＜質問内容＞
平の沢池は年々訪れる人が増えています、特に桜のシーズ

ンにおいては周辺に大きな駐車場がないため路上駐車が増加
しており、危険な状況が続いています。その打開策として令
和4年10月27日に平の沢池駐車場整備を要望し、亀岡市の
格別なご配慮のもと整備いただけることになり、大変感謝を
しております。

駐車場の整備については、今後の活用面（照明設置等）か
ら電力量確保が可能な電気配線設備や照明設備等が望まれま
すが、整備計画等について、具体的に説明を願いたい。

＜回答＞
公立保育所等の施設整備については、建物の老朽化の状
況、工事に係る事業費、各地域の教育・保育ニーズの状況を
見ながら、順次、整備・計画を進めています。川東保育所に
おいては、施設の老朽化や耐震化対策といった課題があり、
施設整備が必要であると考えています。
整備の計画内容については、以前川東4町自治会からの要
望書に沿ったものとし、具体の内容は川東4町（地元）の意
向のもと進めていく予定です。新築園舎の規模等は保育ニー
ズ・動向等を分析して決定します。整備用地については、川
東４町で改めて整理をお願いし、令和6年度中に地元の合意
をいただければ、その後立案・計画を進めて行く予定です。

＜回答＞
中川小十郎翁生家跡地は現所有者から（中川小十郎翁御子
孫）敷地の整理が完了した後、亀岡市へ寄附の意向を伝えて
頂いています。寄附後、中川小十郎翁顕彰会とも協議してい
く中で、ふるさと納税などを活用し、整備費用を募り、中川
小十郎翁生誕地として公園整備を進めて行く計画です。

＜回答＞
平の沢池中池駐車場整備については、令和6年5月29日よ
り馬路町自治会や地元関係者と整備内容の協議を進めていま
す。整備概要として大型バス乗り入れ可能な幅員6ｍの進入
路設置、進入路及び駐車場内アスファルト舗装、駐車場から
歩道へ直接アクセス出来る階段の設置また安全対策として、
駐車場周辺の転落防止柵、進入路のガードレールの設置、維
持管理考慮のため進入路法面防草シートの設置、進入路階段
付近の照明設置（関電との調整）等を検討し、令和6年度中
の完成に向けて工事の発注準備を進めています。

令和６年度 地域こん談会の報告
７月23日（火）馬路生涯学習センターにおいて「令和６年度 地域こん談会」が桂川市長はじめ関係幹部職員

を迎えて、馬路町の町づくりや課題解決に向け、８議題について意見交換会を行いました。

①川東保育所園舎の新築等について

③中川小十郎翁生家跡地の整備について

②平の沢池中池駐車場整備について

令和６年度 馬路町敬老会

第９回 馬路町民グラウンドゴルフ大会

　９月22日（日）亀岡川東学園絆ホールで「令和６年度 馬路町敬老会」が開催されました。
いつも参加の皆さまが大変楽しみにしておられる『大迫力で勇壮果敢な三ッ辻太鼓の演奏』、『馬路盆踊

りサークルの皆さんと子ども達の可憐な花笠音頭』、『馬路町の歌姫 神 ひろみさんの歌謡ショー＆３B体
操』をはじめ、コロナ禍による中止の為５年ぶりに出演していただきました『三絃・箏演奏の林 恵琴さん、
岡田麻佳里さん』と『今年の亀岡光秀まつりの光秀役で旧城下町を練り歩かれた 河原光希さんのギター弾
き語り』、そして『かめおか まちの元気づくりプロジェクト 松尾さんのご協力による 南丹亭百笑さん の落
語と皿まわし』等 皆さまのご協力のお陰で、今年も手づくりの敬老会で、楽しいひとときを過ごしていた
だきました。 （中澤和洋）

　６月16日（日）第９回馬路町民グラウンドゴルフ大会が開催されました。
20組94名の参加を頂き、スタートと同時にグラウンドから、声援と笑い声が響き渡り、笑顔がいっぱ

い。午前中の大会ですが、皆さんの笑顔を見ていますと、意義のある行事だと思いました。成績発表は、
ホールインワン賞が19と昨年を上回る数となり、内２回ホールインワンを取られた方が２名いらっしゃい
ました。日頃の練習の成果ですね。団体の部では、優勝が防犯推進委員チーム、準優勝は寿チーム、３位
は北区Ａチーム。個人賞は、人見三男次さん（環境クリーン）が優勝され、準優勝は畑一成さん（遺族会）、
３位は井上浩さん（三軒屋区）という成績となりました。おめでとう
ございます。この競技は、体力、年齢はまったく関係なく楽しめるス
ポーツです。今回、参加いただきました選手の皆さん、お疲れさまで
した。次回も多くの皆さんが、参加いただけるようお願いします。

前日の練習日はもちろん、当日の早朝にも練習される方もあり、大
変楽しみにされている方が多いと感じました。 （人見真司）




